

Protección Civil Zinacantanpec continúa evaluando inmuebles

Zinacantanpec, Méx.

El gobierno municipal de Zinacantanpec que preside Manuel Carrizón Morales, en atención a los daños ocasionados por el terremoto que tuvo a cabo el día de protección civil municipal, con el fin de evaluar y apoyar a las personas más afectadas de Zinacantanpec.



Manuel Carrizón Morales, presidente del gobierno municipal de Zinacantanpec, acompañado por el personal de Protección Civil y Bomberos, inspecciona los daños ocasionados por el terremoto que tuvo a cabo el día de protección civil municipal.

Para el registro en protocolo que se realiza en cada una de las viviendas que se inspeccionan, para así salvaguardar a todos los zinacantanpecenses que lo necesitan. Por lo tanto, el anuncio que hasta el momento no se han detectado víctimas humanas; sin embargo existen afectaciones materiales en algunos templos los cuales han sido acondicionados para evitar accidentes.

Las recomendaciones de la Comisión Municipal de Protección Civil y Bomberos es de realizar un reporte continuo de inspecciones, todas las instalaciones e inmuebles para dar informes a la población del censo realizado en cada localidad y saber las áreas más afectadas en cada lugar.

Además, se continuará llevando a cabo recorridos y se organizarán brigadas en apoyo a las escuelas que han en el municipio; se han reportado 85 de las cuales se han evaluado 83, de las demás no se reportan daños o permanecen cerradas; también se han revisado 61 casas habitación, 31 templos y 307 viviendas. Asimismo, para hacer llegar el apoyo a las personas afectadas en las localidades de Fletes, Loma Alta, Santa

Cámara Mexicana de la Construcción recomienda detectar algún riesgo en casas y negocios

En el entendido de que es importante que el personal de Protección Civil y Bomberos detecte algún riesgo en las viviendas y negocios por casa los daños que se generaron tras los recientes sismos, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en el Estado de México recomienda que cada propietario o representante de una vivienda o negocio detecte algún riesgo en el momento en el que se encuentra.

Para ello, el presidente de la cámara, Mario Valdepeñal, comentó que se debe hacer una inspección visual de las viviendas y negocios para detectar algún riesgo en las paredes, techos, pisos, ventanas, puertas, las primeras son líneas delgadas y en los muros que generalmente no representan peligro y las segundas, p son columnas y los techos que representan un mayor riesgo.

Otro indicador de que las paredes se encuentran en mal estado, es la aparición de las fisuras con una inclinación de 45 grados o cuyo ancho sea mayor a 5 milímetros. Además, puntualizó en la dependencia de que la gente recorra a

Iván Esquer trabaja incansablemente en Jocotitlán

En la mañana, Iván Esquer, presidente del gobierno municipal de Jocotitlán, se encuentra en un momento de descanso en su oficina, rodeado por un grupo de funcionarios y colaboradores que lo acompañan en su trabajo diario.



Iván Esquer, presidente del gobierno municipal de Jocotitlán, en un momento de descanso en su oficina.

Y en la mañana, Iván Esquer, presidente del gobierno municipal de Jocotitlán, se encuentra en un momento de descanso en su oficina, rodeado por un grupo de funcionarios y colaboradores que lo acompañan en su trabajo diario. El presidente del gobierno municipal de Jocotitlán, Iván Esquer, se encuentra en un momento de descanso en su oficina, rodeado por un grupo de funcionarios y colaboradores que lo acompañan en su trabajo diario.